Attraktion auf dem Gewobau Familientag

Beim diesjährigen Gewobau Familienfest in Rüsselsheim staunten die Besuchernicht schlecht. Das ConferenceBike, kurz CoBi genannt, tourte beständig mit Besuchern über das Festgelände. Auf diesem Vehikel sitzen 7 Leute im Kreis und treten alle gemeinsam in die Pedale. Einer ist Pilot, lenkt und bremst. Laut Betreiber Steffen Seelmann handelt es sich rechtlich um ein normales Fahrrad. Etwas breiter und größer, aber man benötigt weder eine Zulassung noch einen Führerschein. Es darf überall gefahren werden wo ein "normales" Fahrrad auch fährt. Also auch auf der Straße. Sie können es mieten, kaufen oder für Ihr Unternehmen damit werben. Weitere Info`s unterwww.eventbike.de

Auch Oberbürgermeister Stefan Gieltowski lies es sich nicht nehmen gemeinsam mit Vertretern von Stadt und Gewobau eine Runde mit dem CoBizudrehen.



(Bild Andreas Heimfeld)

Dibbegugger Juli/Aug. 2007 Monatlicher Veranstaltungskalender für Groß-Gerau und Rhein-Main